

## Rwanda/la France poursuit son pont aérien

Reuters, 1 juin 1994

PARIS, 1er juin, Reuter - La France a affrété un nouvel avion pour le Rwanda, qui est arrivé mercredi à Kampala, en Ouganda, chargé de matériel et de médicaments d'organisations non gouvernementales destinés aux populations sinistrées.

“Des organisations françaises, notamment Médecins du Monde et Médecins sans frontières, qui opèrent au Rwanda dans la région de Gahini à partir de Kabale, ont sollicité l'aide du gouvernement pour le transport de matériels et de médicaments”, précise le ministère de l'Action humanitaire dans un communiqué.

Il rappelle que, depuis la mi-avril, la France a “mobilisé un dispositif d'aide humanitaire d'urgence qui représente à ce jour un engagement financier de plus de 36 MF”.

Trois ponts aériens humanitaires ont été mis en œuvre, entre Paris et Bujumbura, capitale du Burundi, entre l'Ouganda et la Tanzanie, entre Nairobi et Bujumbura. Au total, près de 400 tonnes d'aide d'urgence auront été acheminées par la France vers Bujumbura en un mois, souligne le ministère. /HF

(c) Reuters Limited 1994